

Muhammadiyah Salurkan Kado Ramadan Bagi Pemulung Hingga Kelompok Difabel

Selasa, 05-05-2020

MUHAMMADIYAH.ID, YOGYAKARTA — Majelis Pemberdayaan Masyarakat (MPM) Pimpinan Pusat Muhammadiyah, bekerjasama dengan Muhammadiyah Covid-19 Command Center (MCCC), Lembaga Amil Zakat Infak dan Shodaqoh Muhammadiyah (Lazismu), dan Bank Pembangunan Daerah (BPD) Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) salurkan Bingkisan Ramadan kepada kelompok rentan pada Senin(4/5) di Gedoeng Moehammadijah, Ngampilan, Yogyakarta.

Muhammad Nurul Yamin, ketua MPM PP Muhammadiyah menyampaikan kegiatan rutin Ramadan yang dilakukan oleh MPM ini biasanya disalurkan mendekati 1 Syawal atau lebaran Hari Raya Idul Fitri. Namun karena wabah covid-19, penyaluran bingkisan kepada kelompok rentan dampingan MPM PP Muhammadiyah dilaksanakan lebih cepat dari biasanya.

Sebanyak 275 bingkisan akan disebar ke kelompok dampingan Pemulung, Difabel, Petani dan Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM). Penyaluran lebih awal ini dimaksudkan untuk menjaga ketahanan pangan keluarga kelompok rentan. Sedangkan untuk pola pembagian akan dilakukan secara simbolis yang dihadiri hanya perwakilan dari kelompok dampingan tersebut. Hal ini dimaksudkan sebagai bentuk kepatuhan pada protokol kesehatan yang melarang terjadinya pengumpulan masa.

“Paket sembako yang kita bagikan ini berisi produk dari kelompok dampingan kita sendiri, artinya selain untuk penguatan pangan. Pembagian paket juga sirkulasi produk yang diproduksi oleh kelompok kita. Kita melakukan bela dan beli produk dampingan Muhammadiyah,” tukas Yamin dalam sambutannya.

Sementara, Direktur Umum BPD DIY, Cahya Widi mengungkapkan, kolaborasi yang dilakukan antara pihaknya dengan Muhammadiyah sebagai bentuk kepedulian BPD DIY terhadap masyarakat terdampak wabah. Dana yang disalurkan berasal dari dana karyawan yang dihimpun oleh Badan Amil Zakat Infak dan Shodaqah (Bazis) BPD DIY. Selain kerjasama dalam bentuk karikatif berupa pemberian paket sembako, BPD DIY juga melakukan kerjasama dalam pola lain.

Senada yang disampaikan Yamin, Widi menyampaikan bahwa penyaluran dana Bazis BPD DIY juga dilakukan lebih awal karena adanya wabah covid-19 ini. Sehingga pihaknya menyalurkan sebagian dana tersebut melalui Muhammadiyah. Bazis BPD DIY setiap tahunnya rutin menyalurkan bingkisan ramadan yang biasanya diserahkan mendekati Hari Raya Idul Fitri.

“Dana yang terkumpul di Bazis kita sebagian kita salurkan melalui Muhammadiyah. Total dari BPD DIY untuk provinsi DIY paket yang kami sebanyak 9.100 paket lebih, dan itu tersebar di kepada mereka yang berhak di sleuruh wilayah Yogyakarta,” ungkapanya.

Pihaknya berharap kedepan akan ada lebih banyak pola kerjasama yang terbangun antara Muhammadiyah dan BPD DIY. Mengingat selain kerjasama dengan Pimpinan Pusat dan Lembaga/Majelis, BPD DIY selama ini juga telah menjalin kerjasama dengan berbagai Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) yang berada di Wilayah Yogyakarta. **(a'n)**